



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mesures urgentes: création de lits d'EMS pour désengorger le CHUV

Agrandissement de l'EMS La Rozavère et reprise de l'activité d'hébergement pour l'EMS Le Flon

La construction d'une structure d'une capacité de 30 lits à l'EMS La Rozavère à Lausanne permettra d'héberger, dès le printemps 2013, des personnes âgées hospitalisées au CHUV en situation d'attente de placement pour un hébergement médico-social. Dans le même temps, l'EMS Le Flon à Oron reprendra ses activités d'hébergement à la fin de l'année 2012. Après quelques travaux de maintenance et d'adaptation, 25 lits C supplémentaires seront à disposition des personnes âgées.

En raison de l'insuffisance des capacités d'hébergement dans les EMS de la région lausannoise, le CHUV accueille actuellement quelque 50 personnes âgées dont l'état de santé ne requiert plus de soins aigus mais une prise en charge en EMS. Afin de remédier à cette situation, deux mesures urgentes sont mises en oeuvre.

Sur le site de l'EMS La Rozavère à Lausanne, une structure de préparation et d'accompagnement à l'hébergement (SPA) d'une capacité de 30 lits sera construite. Les places seront réservées en priorité aux personnes âgées hospitalisées au CHUV, dans les centres de traitement de Sylvana et de Lavaux et, dans certains cas, à l'hôpital de Cery, en attendant qu'elles puissent être orientées en vue d'un placement définitif dans un EMS de la région lausannoise. Le Conseil d'Etat a accordé la garantie de l'Etat de Vaud et la prise en charge du service de la dette pour l'emprunt de 5'800'000 francs, contracté par la Fondation La Rozavère pour le financement de la construction de cette nouvelle structure. Les travaux débuteront dès l'obtention du permis de construire et devraient permettre une mise en exploitation au printemps 2013.

Dans le même temps, le bâtiment de l'EMS Le Flon à Oron, dont l'exploitation vient d'être transférée à Epalinges (Résidence La Girarde), sera remis en activité à la fin de l'année 2012, avec 25 lits C à disposition. D'ici là, des travaux de maintenance seront effectués, notamment le remplacement de l'ascenseur, de la chaudière et la réorganisation de l'entrée/accueil. La gestion de ce bâtiment sera assurée par La

Fondation du Relais, propriétaire du bâtiment.

Ces mesures urgentes devraient permettre de libérer des lits au CHUV en attendant de nouvelles ouvertures d'EMS prévues par le programme d'investissement et de modernisation (PIMEMS), notamment l'EMS Le Marronnier à Lutry et l'EMS le Grand-Pré à Cheseaux.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 21 juin 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Pierre-Yves Maillard, conseiller d'Etat, 021 316 50 06 Pierre Ethenoz, directeur de l'EMS La Rozavère, 078 740 53 41 Caroline Boscacci, directrice de l'EMS Le Flon, 021 711 72 00